

# PRESSEMITTEILUNG

## **DLRG – Jugend wählt neuen Vorstand**

*Am vergangenen Samstag fand diesjährige Jugendtag der Deutschen Lebens-Rettungs-Gesellschaft Dormagen statt. An diesem Tag wurde eine Jahreshauptversammlung der Jugendabteilung abgehalten, wo auch ein neuer Vorstand der Jugend gewählt wurde.*

Die Jugend der DLRG in Dormagen ist ein wichtiger Bestandteil für die ca. 700 Mitglieder starke Ortsgruppe. Der Jugendvorstand organisiert Veranstaltungen, Aktionen und Fahrten für Kinder und Jugendliche. Ob Fahrten zum Eisstadion, Bastelnachmittage zu Ostern, Zelten oder auch mal ein Tag in einer Kletterhalle, die Aktionen der Jugend sind vielseitig und werden immer gerne durch die Mitglieder besucht.

Um diese Aktionen planen und organisieren zu können, gibt es innerhalb der Jugendabteilung einen eigenen Vorstand, der vergleichbar mit dem Ortsgruppenvorstand ist. Dieser Vorstand wird alle zwei Jahre durch die Jugendlichen der Ortsgruppe gewählt. In diesem Jahr wurde Jan Teßmann zum Jugendvorsitzenden gewählt. Seine Stellvertreterin wurde Tabea Ritterbach. Neue Schatzmeisterin der DLRG-Jugend wurde Jessica Ahring. Des Weiteren wurden Jörn Teßmann, Sandra Fischer und Raid Abed-Sales als Beisitzer in den Vorstand aufgenommen. Für das Jahr 2014 stehen noch einige Aktionen für Kinder und Jugendliche der DLRG Dormagen auf dem Plan. Zum Beispiel am 30.03.2014. Dort findet das alljährliche Osterbasteln in der Geschäftsstelle der DLRG Dormagen statt. Oder auch am 14.06.2014. An diesem Tag geht es in den Moviepark in Bottrop-Kirchhellen. Zudem hat der Jugendvorstand den Kauf eines großen Mannschaftszeltes geplant. Der Kauf des Mannschaftszeltes sowie die Übernahme von Kosten bei verschiedenen Aktionen konnte durch eine Spendenaktion einer großen Bäckerei realisiert werden, an dem die DLRG-Jugend Dormagen in den letzten zwei Jahren teilgenommen hat.